

女性部ニュース

J A長野県女性協議会リーダー研修会に参加して

J A 長野八ヶ岳女性部長 猿谷 まき子

6月5日、JA長野県女性協議会リー
ダー研修会が長野市のJAビル「アク
ティホール」にて開催され、各支所女性
部代表9名が参加しました。

この研修会は、女性組織リーダーとしての資質向上と意識の統一を図ることを目的として毎年行なわれています。

午前は活動発表、今回は4組織が行ないました。その中で塩尻市女性部の活動報告、女性部新聞「てとて」作りの様子が



えたら、後日お礼の品が届き、人と人との交流の「ほっこり」を話してくれました。その後、「女性が元気！ JAが元気！ 地域が元気！」と題した講演があり、ダーニ期待する」と題した講演がありました。

帰宅の車中にて渡辺さんは、「ドキドキして口から心臓が飛び出しそうだったけれど、良い経験になりました」と話してくれました。お疲れさまでした。

これからも女性部活動の報告をさせていただきますので、皆さん、ぜひお読みください。よろしくお願ひします！

印象に残りました。女性部小グループ活動として発行している新聞を、年間続けていたりする。この長く続いていることも要因の一つとして関東甲信越大会の県代表になりました。

卷之三

J Aでは、女性の運営参画を推進しています。